

# 「力戦奮闘」～いざや進まん頂に～



夏休み明けの9月3日(土)に平成29年度生徒会主催の体育祭が行われました。例年より短い準備期間の中、生徒それぞれが力を合わせて最高の応援・デコを仕上げてきました。生徒会メンバーが中心となり、新競技や生徒・職員混合リレーなど大いに盛り上がった体育祭となりました。

結果は、総合優勝およびデコ優勝は青組(2年)となりました。どの競技でも2年生が勢いのよさを見せつけていました。応援合戦および総合リレー優勝は赤組(3年)となりました。キレのある全員揃っての応援は迫力あり、見応えがありました。黄組(1年)は惜しくも先輩に敗れてしまったものの、全員が力を合わせて一杯取り組む姿がまぶしく映りました。悔しさをハネに来年はぐっと強くなりそうです。力を合わせて一つのことに取り組んだ経験と主体的に準備に取り組んだ経験は、先々で非常に役立つものと思います。経験を糧にして、今後更なる活躍を見せてくれることを期待しています。



## 第11回 全隠岐 カッターレース大会

体育祭から1週間後の9月9日(土)に第11回全隠岐カッターレース大会が水産高校前の海上で開催されました。今年には本校が110周年を迎えたこともあり、記念大会としての開催でした。天候にも恵まれ、カッター日和の中、大会がスタートしました。男子14チーム、女子4チームがエントリーし、優勝目指して熱戦を繰り広げていました。大会の結果は男子1位「2KA」・2位「3KA」・3位「チーム海丸」、女子1位「3S」・2位「1年女子合同」となりました。決勝戦は男女ともに接戦を繰り広げ、盛大な盛り上がりを見せました。また、3Sは今回の優勝で3年連続優勝という快挙を果たしました。おめでとうございます！お忙しい中、参加していただいた一般・PTAの方々、ありがとうございました。みなさまの応援もありまして、大変に盛り上がりを見せた良いカッターレース大会となりました。来年も多くのの方々のご参加をお待ちしております。



## 神海丸 出港

9月10日(日)に西郷港メガフロートにて神海丸第二次マグロ漁業実習の出発式が行われました。二か月半の航海ということで、期待と不安の入り混じった表情をしている生徒が多く見られました。生徒・教員・多くの保護者の方々に見送られ、堂々と海へ出港していきました。何よりも安全を第一にこの実習は行われています。11月には無事に帰島し、この実習を通じてひと回り成長した姿を見せてくれることと期待しています。この実習での貴重な体験のお土産話をぜひとも期待してあげてください。



## 2年 研修旅行

9月12日(火)～9月15日(金)、海洋生産科2年生が大阪へ研修旅行に行きました。企業訪問・大学見学を目的に3泊4日の日程で行われました。研修旅行を通じて多くの経験が出来たと喜ぶ声が多く上がっていました。それぞれ大学や企業について思うところがあつたようで、この先の進路を決める上で大いに役立つ情報が得られたのではないのでしょうか。隠岐の島とは全く異なった環境ということで、大阪ならではの楽しみもあつたことでしょう。充実した時間が過ごせたようですよ。

